



みのしま

令和3年11月8日
有田市立箕島小学校
第66号



1年生「わうくらす」

犬とふれあいました

10月13日(水)、20日(水)、27日(水)、1年生が出前授業「わうくらす (Wakayama Animal Welfare CLASS の略)」を受けました。小学生を対象に動物をとおして命の大切さや他者とのかわりを学ぶことによって、子どもたちの豊かな心を育むことを目的に実施している動物愛護啓発事業です。和歌山県動物愛護センターの方からお話を聴いたり、人間と犬の心臓の音を聴き比べたり、犬とふれったり、楽しく充実した時間を過ごすことができました。

TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM



授業参観、ありがとうございました

10月28日(木)の授業参観、教育講演会、保護者説明会に多数ご参加いただき、ありがとうございました。11月20日(土)には、2年ぶりに校内音楽会を行います。昨年度は実施できず申し訳ございませんでした。28日に育友会執行部で音楽会の持ち方について話し合い、今年度は運動会と同様に各ご家庭2名までの参観で、自分のお子様の学年のみを聴いていただくことにしました。また、各学年ごとに保護者の方を入れ替えます。お子様の発表が終わりましたら、申し訳ございませんが、退館していただきますよう、よろしく願います。また、控室として理科室と家庭科室を開放します。複数の学年にお子様がいる、時間が空いているときはどうぞご利用ください。



DISCOVERわかやま 和歌山県の魅力を再発見!

